

Mitteilungen der Studierendenschaft

der Bergischen Universität Wuppertal

Jahrgang 2014 Datum: 28.08.2014 Nr. 7

Wahl der Mitglieder des Präsidiums des Studierendenparlaments

Auf seiner konstituierenden Sitzung am 04.08.2014 hat das Studierendenparlament der Bergischen Universität gemäß § 10 Abs. 2 der Satzung der Studierendenschaft das Präsidium gewählt.

Andrea Lehman, Simon Funken und zunächst Bakr Fadl und nach dessen Rücktritt Philip Wendholt wurden als Mitglieder des Präsidiums gewählt.

Wahl des AStA der Bergischen Universität Wuppertal

Auf seiner konstituierenden Sitzung am 04.08.2014 hat das Studierendenparlament der Bergischen Universität den AStA gemäß § 18 Abs. 1 der Satzung der Studierendenschaft gewählt.

Philip Scheffler, Sven Metz und Josua Schneider wurden in den Vorsitz gewählt. Sebastian Richter wurde als Finanzreferent gewählt.

Auf Vorschlag des Vorsitzes wurden die Referate für Soziales, Kultur, Presse und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing, Hochschulpolitik, Ökologie und Mobilität und Gebäude- und Technik eingerichtet.

Bastian Politycki wird als Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit, Nur Havva Sipahi als Sozialreferentin, Benyamin Ben- Benyamin als Kulturreferent, Wolf Reidemeister als Gebäude- und Technikreferent, Manuela Wienhauer als Hochschulpolitikreferentin, Bakr Fadl als Marketingreferent und Mehmet Özkan als Referent für Ökologie und Mobilität vom Vorsitz bestellt und vom Studierendenparlament bestätigt.

Wuppertal, den 20.08.2014

gez. J. Schneider / S. Metz / P. Scheffler Vorsitz des ASTA der Bergischen Universität Wuppertal